



**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13104
20 febrero 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES

CARTA DE FECHA 20 DE FEBRERO DE 1979 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL SR. THIOUNN PRASITH, EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPOTENCIARIO DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de la Declaración del Gobierno de Kampuchea Democrática, por la que dicho Gobierno se opone con el mayor vigor a todos los tratados y acuerdos inventados por la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong en relación con la cuestión de Kampuchea y los rechaza categóricamente.

Tengo el honor de pedirle que se distribuya esta declaración como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Thiounn PRASITH
Embajador Extraordinario
y Plenipotenciario de
Kampuchea Democrática

Anexo

Declaración del Gobierno de Kampuchea Democrática por la que se opone con el mayor vigor a todos los tratados y acuerdos inventados por la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong en relación con la cuestión de Kampuchea y los rechaza categóricamente

1. Desde el 25 de diciembre de 1978, la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong ha movilizado un ejército de más de 100.000 hombres, apoyado por gran número de tanques, piezas de artillería y aviones soviéticos modernos, y ha lanzado bárbaros ataques de agresión e invasión de gran envergadura contra el territorio de Kampuchea Democrática. Estos brutales actos de agresión e invasión perpetrados por la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong contra Kampuchea Democrática violan y pisotean con singular desvergüenza el derecho internacional, la Carta de las Naciones Unidas, los principios de no alineación y los principios elementales que rigen las relaciones internacionales y las relaciones entre los Estados.
2. La creación de organizaciones títeres por la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong, denominadas "Frente" y "Consejo Revolucionario", constituye, lisa y llanamente, una ruin maniobra de esta camarilla, destinada a servirle de pantalla en su tentativa por encubrir sus crueles y arrogantes actos de agresión contra Kampuchea Democrática. El mundo entero se ha dado cuenta claramente de las viles maniobras de la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong. Nadie se ha dejado engañar por ellas.
3. Entre tanto, la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong inventa lo que ha dado en llamar un "tratado" entre ella y su títere. Esta patraña no constituye sino una pantomina política y pérfida encaminada a permitirle a esta camarilla proseguir con sus crímenes contra Kampuchea Democrática, a saber:
 - a) seguir agrediendo a Kampuchea Democrática, matando a su pueblo, sembrando la ruina y la destrucción según su método de destruirlo todo, quemarlo todo y aniquilarlo todo y conforme a su objetivo de exterminar a la nación de Kampuchea;
 - b) seguir saqueando el arroz, los demás bienes del pueblo de Kampuchea y todos los recursos económicos de Kampuchea Democrática: terrestres, marítimos, subterráneos y del fondo marino;
 - c) apoderarse de Kampuchea, transformarla en su colonia servil, incorporarla a su "Federación indochina" para luego devorarla lisa y llanamente. Al mismo tiempo la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong seguirá expandiéndose en el Asia sudoriental y perpetrará actos de provocación encaminados a destruir la paz y la seguridad en Asia, en el Pacífico y en el mundo entero, según la estrategia propia de Viet Nam y de sus amos soviéticos.
4. Por todos estos motivos, el Gobierno de Kampuchea Democrática declara solemnemente ante toda la nación de Kampuchea y ante el mundo entero que se opone con el mayor vigor a todos los tratados y acuerdos, cualquiera fuere su naturaleza, inventados por la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong en relación con la cuestión de Kampuchea y que los rechaza categóricamente.

El Gobierno de Kampuchea Democrática encarece a todos los gobiernos del mundo que no reconozcan dichos tratados y acuerdos inventados por la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong en relación con la cuestión de Kampuchea. El Gobierno de Kampuchea Democrática no se considera en modo alguno vinculado a esta pantomima pérfida, ruin y despreciable de la camarilla de Le Duan y Pham Van Dong.

El Gobierno de Kampuchea Democrática expresa su firme convicción de que los gobiernos de todos los países amigos, próximos o lejanos, y los de todos los países del mundo amantes de la independencia y la justicia apoyan esta posición justa y legítima del Gobierno de Kampuchea Democrática y del pueblo de Kampuchea.